

Badener Tagblatt

BADEN

«Neue Perspektiven auf die Altstadt»: Stadt testet neuartiges Sitzbänkli rund um einen historischen Brunnen

Die «Bauzone 5400» feierte zusammen mit den Passantinnen und Passanten das Ende der Tiefbauarbeiten in der Badstrasse.

Gleichzeitig wurde eine temporäre Bank beim Löwenbrunnen in Betrieb genommen.

28.05.2025, 15.00 Uhr



Die neue Sitzbank beim Löwenbrunnen soll zum Verweilen einladen.

Bild: zvg

Über 18 Monate dauerten die Arbeiten zur Erweiterung des Fernwärme- und Fernkältenetzes in der Badstrasse, dem Moserweg und in der Hirschlistrasse. Für diesen

Teilabschnitt wurden insgesamt rund 1,5 Kilometer an Leitungen in den Boden gelegt, die nun Haushaltungen und Ladenlokale mit klimafreundlicher Energie versorgen, schreibt die Stadt Baden in einer Mitteilung.

Zum Dank für ihre Geduld feierten die Trägerinnen und Träger der «Bauzone 5400» diesen Meilenstein am vergangenen Samstag zusammen mit der Bevölkerung. Es gab Kaffee, Gipfeli und Blues-Klänge der Badener Band «Salz & Pfäffer», die im Rahmen des laufenden Bluesfestivals Baden auf dem Schlossbergplatz auftrat.

«Es ist wichtig, an dieser Stelle kurz innezuhalten und gemeinsam auf das Erreichte zurückzuschauen», wird Gesamtprojektleiter Patrick Nöthiger in der Mitteilung zitiert. Stadtrat Benjamin Steiner (Team Baden) sagt: «Wie alle Beteiligten die Last dieser grossen Baustelle im Herzen der Stadt mitgetragen haben, war und ist eindrücklich und verdient grosse Anerkennung.»



Die Rundbank wird bereits fleissig genutzt.

Bild: zvg

Inzwischen wurden die Bauarbeiten auf dem Schlossbergplatz bereits wieder aufgenommen. Diese bringen gemäss Stadt mit sich, dass einige Sitzgelegenheiten derzeit nicht zur Verfügung stehen. Das Team der Bauzone 5400 habe deshalb mit einer temporären Sitzbank rund um den Löwenbrunnen auf der anderen Seite des Stadtturms Ersatz geschaffen.

Mit tatkräftiger Unterstützung des Werkhofs Baden und in Zusammenarbeit mit dem Büro «denkstatt sarl» – mit ihnen wurden bereits die Stadtmöbel «Unter den Rosskastanien» in der Badstrasse realisiert – ist die Rundbank um den Löwenbrunnen entstanden.

Das neue Sitzmöbel soll zum Verweilen einladen und ermögliche neue Perspektiven auf die Altstadt von

Baden, so die Stadt. «Gleichzeitig testen wir, wie solche Sitzmöglichkeiten die Aufenthalts- und Verweildauer in der Innenstadt beeinflussen», erklärt Patrick Nöthiger.

Die Erkenntnisse sollen in das Projekt zur Neugestaltung des öffentlichen Raums Innenstadt einfließen, dessen Grundlagen derzeit erarbeitet werden. Die Bank ist als temporäres Element ausgestattet und wird nach Abschluss der Bauzeit im Herbst 2025 wieder abgebaut.
(isc.)

Mehr zum Thema

abo+ INNOVATION

«Man realisiert es kaum»: Badener Start-up ist für den Swiss Economic Award nominiert

28.05.2025



BADEN

Der erste Meilenstein in der Badstrasse ist erreicht – nun rückt ein neuer Abschnitt in den Fokus der Bauarbeiten

22.05.2024



Für Sie empfohlen

Melden Sie sich an und erhalten Sie hier Ihre individuellen Leseempfehlungen.

[Jetzt anmelden >](#)